

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan penelitian tentang Penerapan Intervensi Peningkatan Sosialisasi yaitu Tingkatkan hubungan dengan orang yang memiliki minat dan tujuan yang sama di Rumah Sakit Jiwa Provinsi Sulawesi Tenggara selama 6 hari dari tanggal 22-27 April 2019 maka dapat disimpulkan bahwa ada pengaruh pemberian terapi peningkatan sosialisasi yaitu dengan meningkatkan hubungan dengan orang yang memiliki minat dan tujuan yang sama melalui kegiatan harian yang dilakukan bersama- sama sehingga terjalin hubungan saling percaya antara pasien dan teman temannya yang ikut serta dalam kegiatan .

Sebelum pasien diberikan intervensi terlihat adanya tanda dan gejala dari isolasi sosial yaitu nampak suka menyendiri, kurang bergaul, jarang mau berinteraksi. Sedangkan pada saat pasien diberikan intervensi peningkatan sosialisasi yaitu dengan meningkatkan hubungan dengan orang- orang yang memiliki minat dan tujuan yang sama melalui kegiatan harian yang telah di sepakati bersama, pasien terlihat sibuk dengan kegiatan yang dilakukanya bersama-sama dan mulai terjalin komunikasi yang baik setiap harinya sehingga pasien menunjukkan kepercayaan dengan melakukan kegiatan tersebut terus menerus sehingga pasien lebih sering berinteraksi dan bergaul dengan orang lain.

## **B. Saran**

### **1. Bagi Rumah Sakit**

Bagi tenaga kesehatan khususnya bidang keperawatan hendaknya dapat memberikan terapi Peningkatan sosialisasi yaitu Tingkatkan hubungan dengan orang yang memiliki minat dan tujuan yang sama dalam membuat kegiatan harian bersama- sama pada pasien *skizofrenia (isolasi sosial)* dalam dalam menunjukkan kepercayaan terhadap orang- orang disekitarnya. hendaknya perawat memantau dan mengingatkan pasien untuk melaksanakan sholat dan menciptakan suasana yang tenang di dalam ruangan.

### **2. Bagi Institusi Pendidikan**

Diharapkan agar dapat dijadikan sebagai salah satu bagian dari pembelajaran asuhan keperawatan pada pasien *skizofrenia* yaitu pada pasien isolasi sosial dalam memberikan asuhan keperawatan yang optimal.

### **3. Bagi Peneliti Selanjutnya**

Diharapkan peneliti selanjutnya dapat menggunakan sebagai pedoman dalam mengontrol tanda dan gejala dari isolasi sosial pada pasien *skizofrenia* dalam memberikan asuhan keperawatan yang seefektif mungkin.